



# 宝石

柏市立風早中学校 第1学年  
第8号 令和8年 1月 5日  
風早中学校 HP <https://kashiwa.ed.jp/kaza-j/>



## ○2学期を振り返って(終業式での1学年代表の言葉から抜粋)

私が、今学期に成長することができた点は3つあります。

1つ目は、リーダーシップです。1学期は緊張して大きな声で話すことができませんでしたが、2学期に学級委員として話し合いの進行役を務めたり、体育祭で応援団として活動したりする中で、みんなを引っ張る力が身に付きました。2つ目は、コミュニケーション力です。1学期は自分の意見を言うことをためらっていましたが、学級委員になり、自分の意見を伝えながら他の人の意見も尊重し、みんなが納得できる結論を出せるようになりました。3つ目は、責任感です。1学期は責任のある仕事を避けがちでしたが、学級委員に挑戦したことで、積極的に取り組めるようになりました。1学年全体でも、意見を発言する人が増え、校外学習などを通してクラスや学校を越えた交流が深まりました。

3学期からは、2学期で成長したことをさらに伸ばし、みんなで新たな成長を目指していきたいです。

## ○キャリア学習～職業人講話について～

12月に、自分の興味のある職業について調べ学習を行い、「シゴトレポート」を作成しました。今回のレポートでは、マジック生成や生成AIで作成したイラストを使用するとともに、生成AIの使い方についても学習しました。便利さだけでなく危険性についても理解したうえで、今後も適切に活用してほしいと思います。

1月14日(水)に予定している職業人講話では、4事業所の方々にお話を来ていただくことになりました。司会や誘導などは、有志で参加してくれる生徒とともに運営します。事前に集めた質問を見ると、素朴な疑問が多く、まだ「働くこと」のイメージが十分に持てていない様子がうかがえます。今回の講話が、生徒一人ひとりにとって将来の自分の姿を考えるきっかけになればと考えています。

## <1月の学習予定>

国語	言葉が繋ぐ世界遺産・四季の詩
社会	歴史：中世の日本
数学	空間図形
理科	音の性質
英語	Program 8 : Happy New Year
音楽	筆記テスト・創作
美術	お面
技術・家庭科	ラッキイレブン修正作業
体育	持久走

## <1月の行事予定>

日	行事	日課	給食	部活	1校時	2校時	3校時	4校時	5校時	6校時
7(水)	始業式 部活動休養日		×	×	金6	金6	金6			
8(木)		B	×	△	木3	木4	木5	木6		
9(金)	給食開始	A	○	○	金1	金2	金3	金4	金5	金6
10(土)										
11(日)										
12(月)	成人の日									
13(火)	部活動休養日	A	○	×	火1	火2	火3	火4	火5	
14(水)	職業人講話	A	○	○	水1	水2	水3	水4	金6	水6
15(木)	授業参観（2・3校時）	A	○	○	木1	木2	木3	木4	木5	木6
16(金)	柏市新人駅伝	A	○	○	金1	金2	金3	金4	金5	金6
17(土)										
18(日)										
19(月)	部活動休養日	B	○	×	月1	月2	月3	月4	月5	
20(火)	千教研	A	○	○	火1	火2	火5	金6		
21(水)		A	○	○	水1	水2	水3	水4	水5	木1
22(木)		A	○	○	木1	木2	木3	木4	木5	木6
23(金)		A	○	○	金1	金2	金3	金4	金5	水5
24(土)										
25(日)										
26(月)	部活動休養日	B	○	×	月1	月2	月3	月4	月5	
27(火)		A	○	○	火1	火2	火3	火4	火5	木2
28(月)		A	○	○	水1	水2	水3	水4	水5	水6
29(火)		A	○	○	木1	木2	木3	木4	木5	木6
30(金)		A	○	○	金1	金2	金3	金4	金5	金6
31(土)	諸活動停止（テスト前）									

## 2月予定

- 5日(木) 第4回定期テスト(英語、国語、数学)
- 6日(金) 第4回定期テスト(理科、社会、技術)
- 17日(火) 学力テスト
- 27日(金) 3年生を送る会

あけましておめでとうございます。ついこの間入学してきたばかりのように感じますが、早いもので、1年生として過ごすのも残り3ヶ月となりました。

さて、3学期の主な活動として、林間学校の事前学習、3年生を送る会、卒業式があります。また忘れてはいけないのが第4回定期テストです。2学期のテストの反省を生かし、計画的・継続的に学習していくよう期待しています。

今学期は、1学年の締めくくりとして、また2学年に向けての準備として、気持ちを新たに生活してほしいと思います。